

令和2年3月27日

九州各県バウンドテニス協会 御中

鹿児島県バウンドテニス協会

会長 樹 康德



第34回九州ブロックバウンドテニス親善交流大会
開催中止について(ご連絡)

桜の開花が明るい話題として行き交う中、一方では新型コロナウイルスの問題が大きく報道されるこの頃です。

皆様におかれましては、健やかに過ごしのことと存じます。

さて、先般ご案内させていただきました「第34回九州ブロックバウンドテニス親善交流大会」について、日本バウンドテニス協会より、今回の開催は自粛して欲しいとの要望が届きました。

大会参加に向けていろいろご尽力いただきましたが、残念ながら中止という決断を下さざるを得なくなりました。

なお、次回大会につきましては今後、九州連絡協議会において協議の上決定ということになるということですので、合わせてご連絡させていただきます。

九州各県の皆様とバウンドテニスを通して、楽しみ会いたいと思っておりましたが事情が事情だけに残念でなりません。

一日も早く新型コロナウイルス問題が終息し、練習も大会も心配なくできる日が来る日を待ちたいと思います。

残念なご報告でしたが、鹿児島に来られることを楽しみにされていた皆様にはくれぐれも宜しくお伝えください。